

Moral

RESPUESTA A UN CATOLICO - ROSACRUZ

Por creerla de gran utilidad y muy orientadora hago pública una respuesta dada a un amigo que se decía católico-rosacruz, y nos exponía su caso. Como en nuestro país abundan casos similares respondemos en esta carta muchas otras que se nos puedan dirigir. Nos referimos tan sólo al Rosacruz de San José de California (AMORC).

Estimado amigo y hermano en Cristo: Su carta me interesó hondamente y desearía dejarle satisfecho con la respuesta. No quisiera que la franca exposición de las ideas y criterios católicos fuera obstáculo a la mutua cordialidad. Me dice Vd. que es católico y rosacruz. Me dice Vd. textualmente: "Yo soy rosacruz. En el andar del tiempo he tenido noticias que esta organización no es bien vista por la Iglesia Católica. Cuando me hice rosacruz ignoraba como ignoro todavía qué puntos tiene discordantes con la fe católica. En el grado en que estoy, no he podido ver nada que vaya contra la ciencia. La fe y la ciencia no pueden estar divorciadas. El optimismo y la personalidad de un rosacruz es algo elevado, visto desde un punto de vista imparcial..."

Me lastima el tener que decirle, querido amigo, que el catolicismo y el rosacruicismo son incompatibles. Están más cerca del concepto religioso católico el mahometismo, el judaísmo, cualquiera de las innumerables sectas protestantes, que el rosacruz. Coincidimos con ellos, por lo menos, en nues-

tro concepto de Dios personal, independiente de la materia, único, con los atributos de infinito, omniperfecto, eterno, etc... Mientras que el rosacruz es panteísta. Nuestro Dios no es el dios rosacruz, que define así el Manual Rosacruz:

"Para los rosacruces no hay sino un solo Dios... siempre viviente, siempre presente, sin atributos que lo limiten, ni forma definida de manifestación... El Dios que concebimos, el Dios del cual podemos tener conciencia, el que más tarde o más temprano se manifiesta dentro de nosotros con rara intimidad, llega a ser el Dios de nuestros corazones. Los rosacruces pertenecen a muchos credos religiosos en todas las partes del mundo, pero hay unidad absoluta en esta idea única de Dios, la Suprema Inteligencia, la mente divina... Repetimos la famosa declaración de Max Muller: Nunca hubo un falso Dios ni nunca hubo realmente falsa religión, a menos que pueda decirse que un niño es un falso hombre"...

Dios por el rosacruz es la Mente Divina, la Mente Cósmica que forma parte de la Mente Universal y que define el Manual Rosacruz:

"Mente Universal: Este término se usa frecuentemente para indicar la Mente Cósmica o la mente que es la conciencia de Dios y que ocupa todo el espacio en el Universo. No sólo es la mente de Dios, sino la conciencia y mente de todo hombre viviente, de todo ser viviente..."

Aquí vemos que formamos un todo con Dios, que somos parte de él, que somos "dioses", que nuestra alma es "Dios que está en nosotros" y "un segmento de esa alma universal, que es el alma de Dios". (Manual Rosacruz).

¿Cómo va a ser bien vista, amigo mío, por la Iglesia Católica una organización que destruye las bases del cristianismo? Para que no le quede duda sobre la postura católica respecto al rosacruz le remito un artículo que publiqué en la revista de orientación "SIC" sobre este tema. Bien dice Vd. que la ciencia y la Fe no pueden estar divorciadas. Es verdad si la ciencia es verdadera ciencia, y la Fe la verdadera también. En una encuesta llevada a cabo por el Dr. Donnert sobre la Religión y los sabios, un 95 por ciento de ellos se declararon creyentes, y la inmensa mayoría de ellos en un Dios personal. Son innumerables los sabios de renombre internacional que pertenecen o han pertenecido a la Iglesia Católica, y las conversiones de sabios a la Iglesia son numerosas. Es que la verdadera ciencia, la mucha ciencia lle-

va a Dios, la poca aleja de EL.

Tal vez, como lo indica Vd., en el grado rosacruz en que Vd. se encuentra no vea Vd. las cosas muy definidas. Sin pertenecer a ningún grado rosacruz, que para mí sería una vergonzosa deserción de Cristo, tengo en mi poder una valiosa información sobre el rosacruz, y he leído toda la documentación que envía San José de California a los "adelantados" hasta el grado 13 inclusive. Y me he convencido que el rosacruz es una afrentosa farsa religiosa, en la que los dólares son personaje importante, si no protagonista.

No le niego que el rosacruicismo haya elevado la vida de algunos, o de muchos hombres, porque también en el error hay chispazos de la Verdad, y el rosacruz, a pesar de todo, es más elevado que el materialismo pagano, aun disfrazado de cristiano, tan en boga en el mundo moderno.

Continúa Vd. en su carta:

"El concepto que tiene el rosacruz de Jesús y su obra no sé hasta qué punto es aceptable".

No recuerdo haber leído algo más anticientífico, más blasfemo y lleno de inmundicias, recogidas en todos los estercoleros de los enemigos de Cristo y su Iglesia, que el libro del Imperator Rosacruz, H. Spencer Lewis "LA VIDA MISTICA DE JESUS". Es una sarta de blasfemias, un insulto sangriento al Señor, y está carente absolutamente de la seriedad científica de la crítica exegética moderna. Quien acepta esa pila de patrañas ha vendido a Cristo, y por menos de 30 monedas. Para nosotros Jesús es Dios perfecto, y hombre perfecto, nuestro Salvador, nacido de madre virgen, que murió en la cruz por redimirnos, resucitó el día tercero, y está sentado a la derecha del Padre, de donde vendrá el último día a juzgar a los hombres.

Fundó una Iglesia sobre la roca de Pedro, a la que dió el poder de enseñar y salvar a las almas. EL quiso quedarse con nosotros en la Eucaristía con presencia real, y un día Le veremos en el gozo eterno, después de nuestra muerte. Para nosotros es ridícula la reencarnación, pues la muerte "es ganancia" ya que nos conquista a Cristo.

Y que me perdone el Señor que manche su santo nombre con estas infamias!

Sobre las relaciones del rosacruz con la Iglesia Católica, la obra de Jesús prefiero consultar y hacer una crítica rápida al folleto "CATOLICISMO VS ROSACRUCISMO" publicado por el Departamento de Publicaciones A.

M. O. R. C. de San José de California.

"La orden Rosacruz no predica ningún dogma ni procedimiento para la salvación individual, pues deja esta materia a las diversas escuelas de teología. No venera a un solo Mesías o fundador religioso, si no que deja a sus miembros en libertad para evaluar las virtudes de los adeptos tradicionales de las Religiones que hoy perduran en el mundo.

La orden Rosacruz, como movimiento filosófico, por mucho tiempo ha mantenido que una Religión universal no es posible... La religión de un hombre no puede transcender el nivel de su conciencia espiritual ni puede ir más allá de las fronteras de su visión mental. Así pues, cada individuo gravita hacia una expresión objetiva de sus inclinaciones espirituales subjetivas. Cada religión sirve de algún modo a aquellos que gravitan hacia ella..."

Como ve en estas expresiones, querido amigo, el rosacruz no considera a la Iglesia sino como una escuela de teología; venera en la misma categoría a Cristo y Buda, niega la posibilidad de una Religión Universal, y con ello rechaza la Religión Católica, Religión Universal. Niega la religión trascendental, y el carácter objetivo de la Religión. Así destruye las raíces del cristianismo.

El folleto admite más de lo que podíamos imaginar:

"Es de esperar que algunos puntos de vista rosacruces sobre temas tales como la moralidad, la conciencia, la ontología, y otros asuntos parecidos, no sean compatibles con el punto de vista de algunas sectas religiosas".

Examino y contrasto estas nociones cristianas y rosacruces y la armonía es imposible. Tomemos como ejemplo la noción de conciencia. Para un católico, conciencia es el juicio de la razón respecto a la bondad o maldad de un acto. Sus dictados están en conformidad con la ley de Dios. Para el rosacruz es "la suave voz del Maestro interno; la Mente Cósmica con su inspiración e impulso; la mente del yo psíquico, que conoce toda la verdad, toda ley, todo principio, siempre constructiva en deseo, confiable..."

Después de mencionar largamente el folleto las persecuciones de que ha sido objeto el Rosacruz por la Iglesia do objeto el rosacruz por la Iglesia que tienen a su disposición fuentes fidedignas de información, y que son los más culpables se dice así en la página

9: "En alguna literatura publicada por la Iglesia Romana se amenaza con la excomunión a todos los católicos que sean miembros de la orden Rosacruz, pues ser miembros de AMORC está señalado como un pecado mortal".

Querido amigo, un católico que profesa el credo rosacruz, o su filosofía, no necesita ser excomulgado, pues se ha colocado en abierta oposición al dogma cristiano, negó ya a Cristo Dios y renegó de su fe y su cristianismo no es sino triste máscara de comediante.

"Quiero, continúa Vd., si es posible, me aclare algunos puntos, y le prometo como cristiano católico que soy, que acataré sus consejos como Ministro que es de la Iglesia".

Antes de responder a sus preguntas relacionadas con problemas de tipo filosófico religioso, que las otras las dejo para carta aparte; debo prevenirle que Vd. y yo hablamos en distinta lengua. Yo hablo la lengua de la filosofía cristiana y Vd. la de la filosofía rosacruz.

Pregunta Vd.: 1*) "Qué concepto tiene la Iglesia de las vibraciones cósmicas".

Si pregunta Vd. por las vibraciones cósmicas como de un fenómeno de tipo físico la Iglesia no tiene que opinar. Su misión es la de salvar las almas, y no interfiere en el campo de las ciencias, aunque las favorece. Si pregunta Vd. por vibraciones en sentido rosacruz la Iglesia no puede admitir el concepto "cósmico" rosacruz, en el que se identifica el Universo con la Inteligencia Infinita del Ser Supremo..." (Cf. Manual Rosacruz) todo lo cual para la Iglesia no es sino un burdo panteísmo.

Pregunta 2*) "Qué opina la Iglesia sobre el alma. ¿Cada cual tiene su alma distinta de las demás?"

Para la Iglesia el alma es el principio vital e inteligente, que anima al cuerpo, por el cual principio sentimos, conocemos y vivimos. Es una substancia espiritual, simple, independiente de la materia, inmortal, distinta en cada hombre. Para el rosacruz "erróneamente hablamos del alma en el hombre o del alma del hombre, como si cada ser humano tuviese algo separado y distinto que llamamos alma; y por tanto en cien

seres habría cien almas. Esto en verdad es erróneo. No hay sino un alma en el Universo, el alma de Dios, la conciencia viviente y vital de Dios. Dentro de cada ser viviente hay un segmento no separado de esa alma universal, y este segmento es lo que constituye el alma del hombre... El alma que está en el hombre es Dios que está en él, lo cual hace que toda la humanidad sea parte de Dios, Hermanos y Hermanas bajo su Paternidad".

Este concepto del alma destruye los fundamentos del cristianismo, barre la noción de pecado personal, hace de la Redención de Cristo algo inútil y sin sentido...

Querido hermano, me duele en el alma que tenga, así lo creo, que recurrir a otros caminos para encontrar la Verdad que es Cristo. El y el rosacruz son incompatibles. El rosacruz es un esfuerzo desesperado del viejo paganismo vencido por la Cruz que rebrota en este pobre y triste mundo moderno. Un insípido sancocho de los viejos ritos y misterios paganos de Egipto, la India, Caldea... junto con los ritos extravagantes de desprestigiadas herejías cristianas, como maniqueísmo, catarismo, iluminismo... Ni el más débil rayo de la luz que trajo Cristo ilumina el "Código rosacruz de vida", que como dice el Manual Rosacruz "tal vez solamente en los monasterios rosacruces de la India y del Tibet (¿dónde están por favor?) se puede vivir estrictamente"...

No sé si mis razones le han convencido, pero sepa que tiene Vd. que decidirse entre Cristo y el Rosacruz, entre la Iglesia Católica y el AMORC, pues no hay componenda posible. No tenemos el mismo Dios, ni los mismos conceptos de Cristo, de alma, de pecado, de salvación. Y la reencarnación, y más en sentido rosacruz es doctrina condenada por la Iglesia.

Nosotros encontramos el Camino. EL CAMINO ES CRISTO. Nosotros ya encontramos la luz. Y LA LUZ ES CRISTO. Nosotros tenemos ya la verdad. Y LA VERDAD ES CRISTO. Y mi ardiente deseo es que Vd. y esos hermanos que tal vez se esconden tras su firma reencuentren, si de veras los han perdido, ESA LUZ, ESA VERDAD y ESE CAMINO.

JUAN MIGUEL GANUZA, S. J.